



Irresponsable despilfarro...

¡No voy!, aunque me pierda el Frust!, la torta y 300 pesos.

Ahora sí que, aunque usted no lo crea, cientos de miles de mexicanos provenientes de los más diversos y lejanos rincones del país tomarán este día por asalto, literal, el centro histórico de la Ciudad de México para acompañar a **Andrés Manuel López Obrador** en la denominada «Marcha del Acarreo» o del Ego, convocada y organizada por él y Morena en apoyo de sí mismo y de su fracasado gobierno ¡con cargo al erario público!, por irónico que ello pudiera parecer.

De tal dimensión es el operativo montado desde la principal oficina de Palacio y sus similares en (todos) los estados gobernados por Morena y sus aliados, así como por un sinnúmero de militantes partidistas –activistas pagados, en realidad disfrazados de vividores, perdón, servidores de la nación– que, prácticamente desde la madrugada de ayer sábado, largas filas de camiones transportando a los “espontáneos” marchistas congestionaron la totalidad de los accesos carreteros a la capital...

Hablamos de la movilización de cientos, miles de presuntos miembros del movimiento encabezado por el tabasqueño, sin más propósito que acompañarle en su caminata entre el Ángel de la Independencia y el Zócalo y, ya aquí, al más puro estilo del viejo priismo, ovacionarle durante la presentación de su enésimo “informe” a través del cual, vía afirmaciones sin fundamento, ataques a sus opositores y la exhibición de datos que poco o nada tienen que ver con la realidad, intentará consolidar su personal visión triunfalista y el apoyo a su gestión claramente regresiva en términos democráticos.

Un irresponsable e injustificado gasto millonario, en un país donde las carencias se multiplican y son cada vez más evidentes, tanto en el sector salud, donde la escasez de fármacos –contra el cáncer y muchos más– y equipo en hospitales es ya endémico,

como en el educativo, donde el número de escuelas públicas sin servicios es creciente, infraestructura y equipamiento institucional inclusive, así como en el combate a la pobreza y la inseguridad, por sólo mencionar los más notables...

Y todo, insistamos, sin más propósito que evidenciar el supuesto o real apoyo con que cuenta la administración y quien la encabeza, contrastar con la multitudinaria marcha realizada en la capital y 50 ciudades más del país y del extranjero en defensa del INE y, claro, evidenciar un “músculo” cada vez más cuestionable...

ASTERISCOS

* Inusual conferencia de prensa conjunta la que ayer, en el marco de los trabajos preparatorios de la Interparlamentaria México-España ofrecieron el diputado **Santiago Creel** y el senador **Ricardo Monreal** y en la que, de manera igualmente inusual, ambos exigieron avanzar en la construcción de un diálogo que abone a la (dañada) reconciliación nacional. Bien...

* Ahí mismo, en la capital española, el perredista **Luis Espinosa Cházaro** abrió la puerta a una eventual candidatura presidencial del panista o del (aún) *moreno* –“dos de los políticos mejor formados en México”– por la alianza Va por México en 2024. Es tiempo, dijo, que la oposición comience ya a ver lo de su candidato, pues “el oficialismo está desatado”...

Veámonos mañana, con otro asunto *De naturaleza política*.

Todo sin más propósito que evidenciar el supuesto o real apoyo con que cuenta la administración y quien la encabeza.